学



雨の季節、安全指導をお願いします 発平 行成 者一 口一 十 校九 長・園長の年六月六 與 目 古 田 思 信

梅

も安全指導をよろしくお願いします。 川に近づかない。」「個溝が水没している」など危険と思う場所は歩かない。」等について、ご家庭で くと、石川川の水位が上昇したり、側溝が冠水したりすることも考えられます。 大雨が続いたときは うっとうしい梅雨の季節になり、雨の多い日が続いています。雨の日は、廊下等が濡れていること 滑って転倒する危険等もあることから学級でも安全指導を行っているところです。大雨が続

日曜授業参観•学校説明会

年度学校で取り組む内容を一枚にまとめたものです。よく目につくところにお張りいただき、各家庭 今回説明させて頂いたことは、学校だけでなく各家庭でも理解して頂き、共通して取り組んでいきた 護者に参観して頂きました。また、学校説明会では本校で行っている教育活動について説明しました。 でも話題にしてほしいと思います。よろしくお願いします。 いと考えています。今回配布いたしました 本校教育の取り組み」 城前小学校スタンダード」は、本 五月二十八日に、日曜授業参観・学校説明会を行いました。授業参観では、どの学級でも多くの保

水泳学習スタート

よる自由遊びを行いました。どの子も、はじけるような笑顔でプール開きを楽 子どもたちの泳力向上を祈願しました。その後、子どもたちによる25mの泳ぎはじめ、五・六年生に しんでいました。本校では、三年生25%、四年生50%、五年生65%、六年生80 五月二十四日プール開きがありました。最初に、五・六年生が見守る中、今年のプールでの安全と

とを目標としています。 %の児童が25 mを泳ぐこ 子どもたちの泳力が向上 することを願っていま とを目標としています。





してほしいと思います

の児童が通る場所で車を下ろす。」など、各家庭で考えて実践

|緒に登校させる。」「近くにお友達がいない場合でも、多く

が、平和の尊さを感じて 慰霊の日がやってきます と感じます。▼もうすぐ

の中で、本当によかった

が、現在が

平和」 な世

▼当たり前のことです

ほしいと思います。

す。保護者のご理解に感謝します。しかし、まだ車で登校す 児や

一年生を含む多くの子が八時までに歩いて登校していま

る児童もいます。「近くのお友達が徒歩登校している場合には、

朝

校長講話で、 早寝 五月二十八日の幼稚園の保護者会、六月 一日の小学生への そして 八時登校・徒歩登校 早起き朝ご飯

平和

への思

回は、体温に焦点を当てて次のように説明しました。 ○元気よく朝のあいさつをしよう。 ○毎朝トイレに入ってすわる習慣をつけましょう。 ○カーテンを開けて、朝の光を取り込みましょう。 ○朝ご飯は、体温を上げ一日の元気の元となります。 :体が目を覚まし徐々に体温を上げていきます。 早寝・早起き・朝ご飯」について話ました。 今

昼 ○できるだけ、歩いて登校しよう。 ○授業中は、集中して考えよう。 :元気いっぱいに頭を働かせ、 体も動かします。

○元気いっぱい体を動かそう。

夜 ○夕食やお風呂は早めにしましょう。 ○家庭学習は、 :体温を徐々に下げていきます。 時間を決めて行いましょう。

ます。しかし、子ども達の中には、ゲームやスマホなどをし て遅くまで起きている場合もあるようです。各家庭で、 とができる」「成長ホルモンがいっぱい出る」などの良さがあり 元気いっぱい活動できる」「べん強がよくわかる」「早くねるこ ・早起き・朝ご飯」の実践にご協力をお願いします。 本校では、 早寝は、「朝の目ざめがいい」「朝のご飯がおいしい」「学校で ○寝るときは、テレビやスマホの電源を消しましょう。 大時登校・徒歩登校」を進めています。幼稚園 早寝

うに、梅雨の蒸し暑い季 持たせる活動を行ってい 校でも、石川ひまわりプ ごしたことと思います。 七二年前の六月も今のよ 遣も予定しています。▼ ます。また、宮森小の追 事故」の追悼の気持ちを 森小学校ジ エット機墜落 加し、地域の一員として と隣り合わせの日々を過 や隣人を亡くすなど、死 日々をおくったことでし るため、必死に逃げ回る 節だったと思います。そ 悼集会 への児童代表の派 校において、平和を考え よう。また、大切な家族 の中を米軍の攻撃を逃れ の協働意識とともに ロジェクトに全児童が参 る企画が行われます。 ▼六月は、県内の各小学